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                                 http://crhs-idf-p-ffessm.fr 
 

COMMISSION REGIONALE HOCKEY SUBAQUATIQUE 
 
 
 

 
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale du Mercredi 4 Décembre 2013 
 

Présents : 
   
Pascal Blanc (Président)   HSCL Lagny  
Vincent Pierron (Vice-Président) SGLC Le Chesnay 
Gilbert Ciulla (Webmaster)  HSCL Lagny  
Johan Manier   HSC Chelles 
Julie Vincent    SGLC Le Chesnay 
Damien Chevalier   SCAF Franconville 
Jean-Michel Frontin   CHS Neuilly 
Gérald Lévèque   CPC Compiègne 
Thierry Tirard   CSMB Fontenay 
Vincent Verdier   OVM St Maur 
   
Excusés : 
 
Leleu Michel    ASP Asnières 
       
 
 
 

Ordre du Jour 
 

1. Activités 
2. Rapport moral 
3. Budget 
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Il s’agit de la première Assemblée Générale pour la nouvelle équipe dirigeante. 
 
L’AG a été gratifiée de la présence de Mr Francis MERLO Président de la FFESSM 
IDF/Picardie et Président Adjoint de la FFESSM. 
 
 

1. Activité : 
 

46 équipes d’Ile de France-Picardie en championnat de France : 
 

 D4 : Chelles 5ème, Aubervilliers 9ème 
 D3 : Franconville 1er, Clamart 2ème, Le chesnay 2 7ème, HOPE 2 9ème, 

Compiègne 10ème 
 D2 : Pontoise 2 1er, Fontenay 2 5ème, Corbie 7ème, Neuilly 12ème 
 D1 A : Fontenay 1er, Pontoise 2ème, Franconville 7ème, Diderot XII 8ème 
 D1 B : Le Chesnay 3ème, HOPE 4ème, Lagny 5ème, Ermont 7ème 
 D1 F A : Fontenay 1er, Pontoise 2ème, HOPE 3ème, Le Chesnay 4ème, 

Diderot XII 8ème 
 D1 F B : Lagny 8ème, Paris V 14ème 
 Benjamins : Lagny 3ème, Neuilly 4ème, Pontoise 5ème 
 Minimes : Fontenay 1er, Lagny 3ème, Pontoise 5ème, Clamart/Le 

Chesnay 6ème 
 Cadets : Lagny 4ème, Fontenay 5ème, Pontoise 11ème, Asnières/Neuilly 

9ème 
 Juniors : Lagny 5ème, Fontenay 6ème, Pontoise/Asnières 7ème, 

Clamart/Le Chesnay 9ème 
 

Concernant les benjamins et les minimes, les résultats ont été très serrés jusqu’à la 
5ème place (jeu allant jusqu’au but en or). 

 
Les équipes régionales ont fini 2ème pour les hommes et 1er pour les filles dans la 
Coupe des Régions. 

 
Le nombre de joueur en IDF a augmenté pour atteindre 758 joueurs. 
Concernant les filles, nous constatons une augmentation du nombre de joueuses : 
de 125 en 2010, elles sont 172 en 2013. 
La région met en place une aide pour les clubs souhaitant montrer et développer le 
hockey subaquatique auprès des jeunes. 

 
2. Rapport moral : 
 

Il s’agit d’une année de construction et/ou de reconstruction. 
L’équipe dirigeante remercie les personnes qui ont pris les postes à pourvoir. 
Le site à été complètement refait. Il permet une meilleure communication et met à 
disposition des boites mails spécifiques pour l’équipe dirigeante. Merci au nouveau 
Webmaster. 
 
Les objectifs pour la 2ème année : 
Refonte et reformation d’une équipe régionale. Les lieux d’entrainements seront 
théoriquement sur Paris. 
L’équipe souhaite également relancer les formations afin d’atteindre 80% de joueur 
cadre (encadrant / arbitre). 
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Intervention du Vice Président : 
 
Il va démissionner début janvier, étant amené à partir en Angleterre pour son activité 
professionnelle et ne peut poursuivre dans sa fonction. La candidature pour le poste 
de Vice Président est donc ouverte. 
 

3. Budget : 
 
Le budget a été approuvé par la FFESSM et le Comité Directeur. 
 
Il a été décidé à l’unanimité d’une augmentation des frais d’inscription aux 
championnats régionaux.  
 
Les équipes seniors devront donc s’acquitter de la somme de 35 € par équipe ou par 
club pour les Bi-clubs au lieu de 30 € précédemment.  
Les Juniors, devront donc s’acquitter de la somme de 10 € par équipe ou par club 
pour les Bi-clubs au lieu des 7,5 € précédemment. 
 
 
Intervention de Francis Merlot : 
 
Le président de la FFESSM IdF-Picardie est satisfait des résultats nationaux et 
mondiaux de nos équipes. 
 
Le budget accordé au hockey subaquatique est en baisse. 
 
La fédération a été reçue par la ministre de la jeunesse et des sports. Concernant les 
sports de haut niveau seul la nage avec palme est représentée mais est en perte de 
vitesse. Un dossier est en cours afin de faire reconnaitre le hockey comme sport de 
haut niveau. 
 
Le nombre de licence a diminué de 200 en IDF ce qui représente une baisse 
d’environ 2%. 
 
Francis Merlot souhaite bon courage à l’équipe dirigeante pour la suite. 
 
 
Fin de l’AG à 21h00 


